

Fecha: 05-05-2025

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción Noticia general

Título: Doce mil personas corrieron por Conce

Pág.: 12 Cm2: 667,2 VPE: \$ 915.462 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Doce mil personas corrieron por Conce

Corrida Milo convocó a miles de niños y a sus familias, en una de las citas más masivas que se haya efectuado en las arterias de la capital del Biobío.

Deportes La Estrella deportes@estrellaconce.cl

l color verde tiñó las calles de Concepción durante la mañana de ayer, y se llenaron de vida con la llegada de la Corrida Milo 2025, evento completamente gratuito y que congregó a más de 12.000 personas, consolidándose como una de las iniciativas escolares en torno al deporte más importantes del país, y que tiene a la capital penquista como una de sus sedes tradicionales de mayor convocatoria.

La fiesta deportiva comenzó el sábado con la celebración del Milo Day (la novedad de esta edición) donde familias completas participaron de clases de baile, competencias, talleres de nutrición y juegos interactivos con realidad virtual. Un gran hito que por primera vez se vive en Conce el día previo a la competencia.

Mientras que ayer se vivió el plato fuerte, la esperada corrida en el Parque Bicentenario de la capital penquista, desde donde la denominada "marea verde" concretó una jornada que sobrepasó a los inscritos del año pasado.

Los miles de asistentes corrieron en dos categorías: 3K (para edades entre 7 v 13 años) v 5K (para participantes entre 14 y 18



Oueremos seguir manteniendo la energía, virtud del deporte y unión de las familias".

509272 Cristian Cartes, seremi



JÓVENES DESDE LOS 7 18 AÑOS FUERON PARTE DE LA MASIVA CORRIDA MILO 2025 EN CONCEPCIÓN



UNO DE LOS CORREDORES CRUZANDO LA LÍNEA DE META.

FIESTA ESCOLAR

La fiesta deportiva no solo tiene como incentivo ir a correr, sino que también premia a los establecimientos que logran mayor participación.

Es por eso que uno de los momentos más destacados de la jornada fue la premiación del colegio con más inscritos, reconocimiento que este año se llevó el Liceo La Asunción de Talcahuano, el que recibió \$1.500.000 en implementación deportiva.

"Nos emociona ver cómo esta actividad sigue creciendo año a año. Vimos a miles de familias compartiendo y disfrutando juntas. Eso es justamente lo que buscamos con esta iniciativa, fomentar el deporte y valores como el compromiso, la superación y el respeto desde temprana edad", señaló Andrés Ducasse, marketing manager de Milo.

Este tipo de actividades que fomentan el deporte, son muy importantes para nuestra región, va que contribuyen para mantener el deporte. Estamos muy contentos, por-

distancias en competencia tuvo la Corrida Milo 2025 en Conce, 3 y 5 kilómetros.

que llegaron más de 12.000 corredores. Queremos seguir manteniendo la energía, virtud del deporte y la unión de las familias. Además, agradecer a Milo por esta corrida, que permite el reencuentro familiar y la actividad física" agregó, Cristián Cartes, seremi del deporte en la Región del

El Tour Corridas Milo 2025 continuará su recorrido con su última parada en Santiago el próximo 7 y 8 de junio, donde se espera una gran convocatoria de este evento que está cumpliendo 15 años y que desde sus inicios ha llegado a más de 150 mil niñas, niños y jóvenes junto a sus familias y establecimientos educacionales.

